

DERECHOS HUMANOS EN PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

28 DE ENERO AL 3 DE FEBRERO DE 2022

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO







Defensoría del Pueblo de Panamá - Tras la viralización de un video donde se observan actos discriminatorias a una persona con discapacidad motora, la Defensoría del Pueblo exhorta a todos los establecimientos comerciales y a la autoridades competentes, a respetar y cumplir con las normativas de defensa y promoción de los derechos humanos.

Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensora del Pueblo, Nadia Cruz, luego de observar incumplimiento de medidas de prevención, financiamiento y falta materiales para evitar la propagación del covid-19 en los establecimientos educativos, demandó una respuesta urgente de las autoridades municipales ante un eventual retorno a las clases presenciales. Accedé aquí para más información.





Defensoría del Pueblo de Ecuador - La Defensoría del Pueblo exhortó a los gobiernos autónomos descentralizados municipales a aplicar la normativa vigente a favor de las personas adultas mayores, referente a la exoneración del pago de impuestos fiscales y municipales. Accedé a más información aquí.



Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos de El Salvador- Tras la mediación del Procurador de los Derechos humanos, Apolonio Tobar Serrano, ante la situación de conflicto en Hacienda Escuintla de Zacatecoluca, se firmó una carta compromiso que permite garantizar el respeto a los derechos humanos entre ambas partes.

Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos | Instituto Dandes de Derechos Humanos - En el marco del Proyecto de Desarrollo de Capacidades NHRI·EU, la GANHRI y el Danish Institute for Human Rights (DIHR) presentaron las nuevas guías para las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos (INDH) sobre la promoción de derechos humanos en vinculación con la agenda 2030 y su implementación en los países.









Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile | Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos - Sebastián Smart, en representación del Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile, fue elegido para liderar el Grupo de Trabajo sobre Derechos Humanos y Empresas de GANHRI durante el año 2022.